

Introducción:

Cuando la violencia es el problema, la solución es o salir de ahí o esperar lo peor, todo lo que envuelve a la violencia es el uso intencional de la fuerza, amenazas contra uno mismo, otra persona, grupo o comunidad, las consecuencias pueden ser traumas, daños psicológicos o físicos, problemas de desarrollo y quizás la muerte. Se puede decir que lo mismo sucede con las agresiones verbales. En el libro (satanás) se presentan este tipo de cosas, desde cosas más irrelevantes hasta las más relevantes.

Argumentos:

- En la situación en la que se encuentra María, por su trabajo en la plaza llegándose a sentir incomoda por los hombres que habitan allí, estaba devastada pues no sabía cuándo podría parar todo ese maltrato, ofensas que le hacían, llora de impotencia diciendo que, porque no podía estudiar como los jóvenes de su edad, porque siempre la trataban como un objeto sexual, ella le afecta este tema pues se siente atada de manos por no poder salir de allí por no poder conseguir otro trabajo, y las agresiones verbales que sufría, ella las llevaba aguantando un par de años.
- En el momento en que a María la abusan sexualmente, se puede decir que se está cometiendo un acto de violencia a la mujer, ya que en dicha historia ella después de lo sucedido queda con un pequeño trauma; el cual hace que ella también cometa un abuso, la venganza de lo sucedido la llevo a querer matar a esos dos hombres.
- También está el caso que leyó el padre Ernesto en un periódico, sobre Carmen Romero, quien maniato a sus padres por catorce días teniéndolos a punta de agua y pan, ella los estrangulo, se comprobó que la pareja fue brutalmente torturada, por su propia hija, ella iba tranquila realmente lo que hizo estaba mal para muchos, pero para ella había sido la recompensa de años de maltrato por parte de su padre y la indiferencia de la situación por parte de la madre, ella dice que su padre empezó a abusar de ella desde pequeña que los locos eran ellos.

"Los locos eran ellos, no yo. Mi padre empezó a violarme desde niña con la complicidad de mi mamá. Lo permitió sin decir nada. Muchas veces él me

sometió a golpes y a patadas, y ella nunca me protegió, nunca impidió las agresiones. Ellos sufrieron dos semanas. Yo sufrí por más de diez años."»

- Por otra parte, esta otra de las noticias que se encontraba el padre Ernesto divagando por los periódicos, esta vez se trataba de una enfermera, esta enfermera enveneno a catorce ancianos poniendo como excusa que no le gustaba ver lo tristes que la pasaban esos ancianos, realmente como una persona que se dice llamar enfermera comete esa gran barbaridad, ¿realmente lo hizo por compasión?, o simplemente era porque no sabía cómo ejercer esa labor, violencia y más violencia por las personas, es un irrespeto por la vida. "La mayoría de ellos se la pasan llorando, extrañando a sus hijos y a sus nietos. Me pareció que la muerte era una salida decente para ellos" (satanás), referente a esto que dijo no se puede esperar más de alguien que no sabe el valor de la vida, había más opciones, sí, pero para ella era más fácil quitarles la vida a unas personas. Causando un daño irreparable a los familiares y personas más cercanas a ellos, cometiendo una gran falta de respeto.
- Para terminar esta el caso más impactante de todos y es el de Campo Elías un ex combatiente de Vietnam, cuyo crimen cometido fue, matar a su madre, a su estudiante y a sus vecinos, todo esto se genera ya que al parecer en Vietnam todo es violencia, el vivir guerra tras guerra lo llevo a unos sueños de cuando estaba allí, normalmente tenia le impulso de matar a la gente porque decía que no valían la pena, no le gustaba la gente adinera, porque decía que nunca han tenido que sufrir, que siempre tenían todo a sus pies, fue una persona violenta cuya aspiración siempre era matar, quizás todos esos traumas que sufrió en la guerra lo llevaron a cometer esa locura.

Conclusión:

Se llega a la conclusión.

De que no siempre se termina de conocer a la gente, unos te pueden sorprender y otros decepcionar, la gente no siempre es lo que aparenta, pero no siempre se está dispuesto a encontrar más allá de lo que se muestra, se deja en claro que la

violencia se presenta de diferentes formas, en todos lados, que muchos se aprovechan de eso, que otros no hablan por miedo, pero que todo se puede convertir en una gran nube negra para otras personas.

“Somos ángeles y demonios al mismo tiempo. No somos una sola persona, sino una contradicción, una complejidad de fuerzas que luchan dentro de nosotros.” Satanás- Mario Mendoza